

Metz

Attentats du Bataclan : l'espace Marie & Mathias inauguré au lycée Fabert

Marie et Mathias, qui ont perdu la vie au Bataclan le 13 novembre 2015, étaient rencontrés en terminale au lycée Fabert. Depuis ce jeudi, le foyer de l'établissement porte le nom d'Espace Marie & Mathias. L'inauguration a été accompagnée d'un hommage touchant, rendu par les élèves actuels.

Dix ans après les attentats du Bataclan, la mémoire de Marie Lausch et de Mathias Dymarski se perpétue. Ce jeudi, le lycée Fabert rendait hommage à ses deux anciens élèves, en inaugurant l'espace Marie & Mathias. Plus de cent personnes assistaient à l'événement : les professeurs qui les ont côtoyés, leurs amis de l'époque, mais aussi les élèves actuels. Tous émus mais heureux d'inscrire formellement leur nom au sein du lycée. Quinze ans plus tôt, les deux victimes des attentats du 13 novembre entamaient leur histoire d'amour, dans ce même établissement. « Revenir au lycée Fabert m'apporte beaucoup d'émotion. Marie y était en-



«Continuons de conjuguer Marie et Mathias au présent», soutient Maurice Lausch (à dr). Photo Elliot Ten Eyck

tre 2007 et 2009», se remémore son papa, Maurice Lausch.

«Les jeunes sont l'ADN de notre association»

Musiciens et danseurs de la classe S2TMD avaient préparé un spectacle. Une participation saluée par Jean-François Dy-

marski, père de Mathias : « Ça fait plaisir de voir que les jeunes sont concernés. » Les familles Lausch et Dymarski soutiennent la jeunesse avec leur association. « Au début, les amis de Marie et Mathias ont souhaité leur rendre hommage. Mais pour avoir accès aux

aides de la mairie, il fallait créer une association. Puis nous avons reçu des dons considérables, que nous avons redistribués à de jeunes musiciens. Ensuite, nous avons étendu notre action », contextualise Jean-François Dymarski. « Tant que nous toucherons des fonds et que nous aurons des mécènes, nous continuerons de soutenir les jeunes dans leurs projets. C'est l'ADN de notre association », ajoute Maurice Lausch.

«Conjuguer Marie et Mathias au présent»

Pendant leurs études, Marie et Mathias ont voyagé : à Londres et aux Pays-Bas pour Marie, en Andalousie pour Mathias. « Ils avaient même l'idée de s'installer à New York », révèle Jean-François Dymarski, souriant. Même si les larmes ne sont jamais loin, leurs parents tentent de transmettre un discours positif, à l'image du jeune couple. « Continuons de conjuguer Marie et Mathias au présent, car ils restent parmi nous », conclut Maurice Lausch.

● Elliot Ten Eyck